



校長 廣井 尋美

「立西まつり」振り返り号♪

前日に梅雨入り宣言があり、お天気を大変心配した6月9日（土）。かんかん照りでもなく、蒸し暑くもなく、少しお湿りはありましたが、涼しくてよい祭り日よりとなり、たくさんの方々にお越しいただく中、「立西まつり」を実施することができました。地域や保護者の方々と触れ合い、ことばを交わすよい機会となり、子どもたちも大喜びで過ごすことができました。本当に、ありがとうございました。

また、あたたかいお言葉や次につながるアドバイス・ご意見をたくさん頂戴しました。重ねてお礼申し上げます。

お声を「学校だより」でお伝えします。（たくさん頂戴し、紹介が一部になりますことご容赦下さい）

《子ども達の様子》

- ・ 小さい子に対しての説明が丁寧でやさしくて、感じがよかったです。
- ・ 子ども達が積極的に取り組んでいて、とてもよかったです。
- ・ 少しの時間ですが元気な子ども達の様子を見ることができ、とても嬉しく思いました。
- ・ 子どもがそれぞれの役割を持って、協力して盛り上げようとしている姿に嬉しくなりました。
- ・ 一人一人の表情が輝いてみえました。
- ・ 子ども達がいきいきと活動している様子が見れて、よかったです。
- ・ 自分の決められた担当を、自信を持ってこなしていて、立派だなあと感じました。
- ・ みんなきっちりやり方を教えてくれ、私自身が楽しかったです。
- ・ 看板を持って、歩きながら宣伝する子どもなど、あいさつも立派でとても活気がありよかったです。
- ・ 店番をしている子も一生懸命呼び込みをしていて、見ていてすがすがしく思いました。
- ・ 各クラスの宣伝部隊は、どの子も声を大きく張り上げ、一生懸命頑張る姿が見受けられ、とても好印象でした。
- ・ 呼び込みの声・説明の子の話し方、日頃の国語の学習の様子が浮かびます。いい声が出ていますね。
- ・ それぞれ役割を決めてきちんとこなしている姿、頼もしく感じました。
- ・ 楽しんで自分の仕事をこなしているのが、可愛かったです。
- ・ 笑顔がたくさん見れました。はりきって当番をやっていました。
- ・ 全員、生き生きとしていて、楽しそうなので、嬉しく感じました。
- ・ 一生懸命説明をしてくれたり、呼び込みをしてくれたりして、とてもよかったです。

- ・ 子ども達が楽しく協力していて、よい祭りだと思います。
- ・ みんな活気にあふれ、すてきな笑顔がうれしかったです。
- ・ 3歳の子を連れていたのですが、高学年の子はゲームのルールをわかりやすく説明してくれたり、さすがだなと感心しました。
- ・ 6年生は忙しい中、1年生を楽しませながら店番をしていたように思います。初めてのペアでとても楽しそうでした。
- ・ 今年は1年生もお店番。お兄さんたちに負けず、小さい子にもやさしく接してくれたことが嬉しかったです。
- ・ 各学年、言葉づかいがていねいで、きちんと接客できていました。
- ・ みんな協力して、お客さんをもてなして楽しませてくれました。毎年、楽しみにしております。
- ・ 皆。各自の担当をこなし、頼もしいです。しっかり大きくなりました。ありがとうございました。(2年生を拝見しました)・・・地域の方？
- ・ 皆様が元気に楽しくやっているのが、大変喜ばしい風景です。・・・地域の方？
- ・ 子ども達のかがかやくような顔で出迎えてもらい、大変元気をもらいました。「荷物を忘れないように！」と声をかけてもらい、嬉しいやら恥ずかしいやら。本当に素直で明るい子ども達です。・・・近所のおばさんより

《お店について》

- ・ 小さい子も楽しめる企画が多く、よかった。
- ・ とても楽しく、小さい子も楽しめるお店が多く、幼児も楽しめました
- ・ 初めて立西まつりに来ました。どのクラスも工夫してゲームを考えていて楽しかったです。
- ・ 今年から2年生もお店をしていましたが、責任感がめばえて、とてもよかったです。
- ・ 今年から2年生も出店すると聞いて、大丈夫かなとドキドキで行って見たら、みんな元気よく声をかけたり、説明してくれたり、たくさん楽しませてもらえました。
- ・ 今年は2年生もお店に出れて喜んでいました。
- ・ 小さい子もできるお店もあってよかったです。
- ・ 各店、学習とからめて工夫していて感心しました。
- ・ どのお店も、遊び+学習の要素でひねりのある内容でした。
- ・ 今年は例年以上にお店の内容も工夫されていて、楽しかったと思います。
- ・ それぞれに工夫したお店づくりで楽しませてもらいました。
- ・ 紹介CMの放映があり、とてもよかったです。
- ・ 今年はお店紹介のビデオがあり、わかりやすく楽しかったです。
- ・ 体育館だけ見ましたが、よく考えて活気があって、大変楽しかったです。
- ・ 4年生と5年生をみて回りましたが、久しぶりに童心にかえり、楽しいひと時でした。
- ・ 各クラス工夫されていて、よかったです。
- ・ どのクラスも頑張っていて、とてもよかったです。

- ・ すごく人気な所とそうでない所の差がありましたが、皆、精一杯呼び込みをしていました。今日は、皆、帰ったら疲れてよく寝られそうですね。
- ・ お店のゲームも楽しめました。あまりいくつも回れないのが残念でしたが、時間的に仕方ないですね。
- ・ 劇をやるクラスがあつたらいいと思います。体育館でちょっとだけ劇を見ましたが、おもしろかったです。
- ・ クイズやその他時間がかかるのは、少しみじかくしたらいいと思いました。
- ・ 入れ替えの時、もう少しわかりやすい音楽と放送があるといいと思いました。
- ・ アクティビティについて、手作り感もありよかったです。もっと、学校内の実験器具など活用するなどの工夫が必要とも感じました（父より）

《その他全体について》

- ・ 来年も楽しみにしています。来年も期待しています。毎年楽しみにしています。
- ・ 参加してよかったです。今後もぜひ取り組んでいただけると嬉しいです、
- ・ とても楽しい時間でした。子ども達の呼び声に誘われて！！
- ・ 休憩室もCMもよかったです。
- ・ 今年は実施の前に、出し物の紹介と教室・工夫などの手紙を頂いたので、まず、子どもと話したり聞いたりすることができ、とてもありがたかったです。
- ・ 1年生が6年生のお手伝いを一生懸命している姿もほほえましかったので、なかよし学級の学年で協力し合ってお店を出すのもよいかもかもしれないなあと感じました。
- ・ 土曜実施は、働く親にとってありがたいです。
- ・ 土曜日だったので仕事の都合もつけやすかったので、また来年も来たいと思います。
- ・ 来年入学なので遊びに来ました。子どもは、とても喜んで楽しめました。小学生になると、みんなとても上手に子どもの相手をしたり、すごくお兄ちゃんお姉ちゃんだと思います。
- ・ 卒業生や年配・地域の方も多く見られ、皆さんが来て集まれる学校だと思いました。
- ・ 必ず、レジ袋をもたせるようにし、景品は袋の中に入れて周るようにしていただきたいです。わりばし鉄砲の先を向けて階段を降りてきて、ささりそうで危険だったので。





お礼

今年の立西まつりのニックネームは「立西まつりだ！わっしょい！わっしょい！」。代表委員会の児童が中心になって、わっしょい！わっしょい！お祭りを盛り上げました。お祭りは楽しいだけでなく、特別活動と総合的な学習の一環として行われました。今年度は、＜学習である＞ということ再度、児童一人ひとりが意識してお祭りを計画してきました。総合的な学習とはどんな学習なのか？それを共通理解し、どのように店に取り入れていくか、各クラスで試行錯誤しながらのお店作りでした。また、自分たちで企画・運営し、分担した仕事をやり遂げることで自主性と責任感が身に付きます。そして、クラスで協力することで、仲間意識も生まれます。これらは、「特別活動」の学習としてのねらいで、これらを達成できるのが立西まつりだと考えています。

来年度も特別活動のねらいと総合的な学習のねらいをしっかりと考え内容にも工夫を重ねてより良い立西まつりにしていきたいと思えます。PTAやスポーツ21の皆様にも盛り上げていただき、ありがとうございました。

特別活動担当 西村 純

